

# Dortmund: Ballettgala mit Superstar

Tänzer des Jahres  
Friedemann Vogel

**Dortmund.** Mit einem Superstar der deutschen Tanzszene feiert Dortmunds Opernhaus am Wochenende an zwei Abenden seine traditionelle Ballettgala: Friedemann Vogel („Tänzer des Jahres“ 2019) vom Stuttgarter Ballett wird am Samstag, 19.30 Uhr, und Sonntag, 18 Uhr, aber längst nicht der einzige Hochkaräter sein. Solistinnen und Solisten des Royal Ballet aus London, des Ballett Zürich, des Stuttgarter Ballett und des niederländischen Het Nationale Ballet reisen an.

Das Royal Ballet etwa zeigt Wayne McGregors „Infra“, Elena Vostrotina und Alexander Jones vom Ballett Zürich tanzen zu „Schwanensee“. Friedemann Vogel ist mit Elisa Badenes in „Nachtmerrie“ zu sehen. Ergänzt wird das Programm durch das gastgebende Ballett Dortmund sowie das NRW Juniorballett. Es gibt noch Karten (24 bis 72€), erhältlich an der Theaterkasse im Kundencenter, telefonisch (0231-5027222) oder im Internet auf [www.theaterdo.de](http://www.theaterdo.de) red



**Friedemann Vogel.**